



THE ASSOCIATED PRESS

LA UNIÓN EUROPEA espera conversar los próximos días con EE.UU.

Tributos del 50%: UE "lamenta" los aranceles al acero impuestos por Trump

La medida "añade una nueva incertidumbre a la economía mundial", dijo el bloque comunitario.

FRANCE PRESSE

La Unión Europea (UE) "lamenta profundamente" los nuevos aranceles del Presidente Donald Trump sobre el acero y el aluminio, que "socavan los esfuerzos en curso para alcanzar una solución negociada" con Estados Unidos, reaccionó ayer la Comisión Europea.

"Si no se encuentra una solución mutuamente aceptable", entrarán en vigor "contramedidas" el 14 de julio, "o incluso antes si las circunstancias lo requieren", señaló un portavoz, afirmando que la UE está "dispuesta" a responder.

El anuncio de Donald Trump "añade una nueva incertidumbre a la economía mundial" y aumenta los costos para los consumidores y las empresas a ambos lados del Atlántico", criticó la Comisión Europea.

El Presidente estadounidense anunció el viernes que el próximo miércoles los aranceles a la

importación de acero y de aluminio se duplicarán hasta el 50%, una nueva escalada de su ofensiva proteccionista.

Desde que volvió a la presidencia en enero, Trump ha impuesto aranceles generalizados, tanto a aliados como a adversarios, unas medidas que han sacudido el orden comercial mundial y agitado los mercados financieros.

Tras un período de tensión, Europa esperaba un "nuevo impulso" en las negociaciones tras la conversación telefónica entre Donald Trump y la presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, hace una semana.

El comisario europeo de Comercio, Maros Sefcovic, y su homólogo estadounidense, Howard Lutnick, conversaron en varias ocasiones en los últimos días. Y podrían producirse nuevas conversaciones el martes o el miércoles, al margen de una reunión ministerial en París de la OCDE.